



Dans la nuit du mercredi au jeudi 23 novembre 2023, les douaniers du Poste de Baschéo, situé dans la région du Nord, ont réalisé une importante saisie. Ils ont intercepté une motocyclette transportant un sac contenant de faux billets de banque d'une valeur de 700 000 FCFA, en provenance du Nigéria. Cette information a été confirmée par les autorités douanières camerounaises.

Les deux individus impliqués sont actuellement détenus à la Brigade de Gendarmerie de Baschéo, où ils sont interrogés dans le cadre d'enquêtes judiciaires approfondies. Les douanes camerounaises continuent leur veille aux frontières et à l'intérieur du territoire national pour lutter contre le blanchiment d'argent et le financement du terrorisme.

Il convient de noter que cette saisie n'est pas un cas isolé. En mai dernier, deux hommes avaient été arrêtés à Douala, en possession de faux billets d'une valeur de plus de 10 millions de FCFA. Les individus, âgés de 22 et 23 ans, avaient été appréhendés aux abords du Grand Mall, après avoir quitté la ville de Limbe dans la région du Sud-Ouest. En plus des faux billets de banque, ils transportaient également de fausses coupures de monnaie étrangère, notamment des euros et des dollars.